

URL: [http://www.swp.de/ulm/lokales/kreis\\_neu\\_ulm/ehemaliger-rector-joachim-rohner-gestorben-14293433.html](http://www.swp.de/ulm/lokales/kreis_neu_ulm/ehemaliger-rector-joachim-rohner-gestorben-14293433.html)

Autor: Andreas Spengler, 12.01.2017

## **Ehemaliger Rektor Joachim Rohner gestorben**

### **Nersingen:**

Zwei Jahrzehnte lang war Joachim Rohner Rektor der Grundschule in Nersingen und zwei Jahre lang leitete er die Grundschule in Oberfahlheim. Er hat das Schulleben in Nersingen in dieser Zeit entscheidend geprägt. „Generationen von Schülern haben ihn geliebt und geschätzt“, schreibt der Verein „Chance auf Bildung“, deren Ehrenmitglied er war, in einem Nachruf. An Silvester 2016 ist Joachim Rohner im Alter von 69 Jahren gestorben. Auch die Gemeinde Nersingen dankt dem ehemaligen Schulleiter für die gute Zusammenarbeit. Rohner sei „nicht nur ein außerordentlich engagierter Lehrer, sondern gleichermaßen auch wertvoller Ratgeber, Lenker und Organisator“ gewesen.

Rohner war bereits früh in den Schuldienst eingetreten. Seine erste Anstellung erhielt er im Kreis Günzburg, daraufhin ging er an die Hauptschule Pfaffenhofen. 1991 wurde er zum Konrektor der Grundschule Weißenhorn ernannt. Im November 1993 übernahm er dann die Rektorenstelle in Nersingen. Darüber hinaus unterrichtete er 25 Jahre lang an der Volkshochschule Englisch, zudem bekleidete er 23 Jahre lang den Posten des Chefinderviewers bei Infratest München. Erst im Sommer 2013 war Joachim Rohner als Rektor in den Ruhestand verabschiedet worden.

Alle Rechte vorbehalten Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm